

Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 23.04.2015

Hexen, Hexen überall in der Erfthalle Türnich - Theatererlebnis für 2000 Kinder in der Kolpingstadt vom 14.04. bis 17.04.2015

Letzte Woche fanden erneut die Kinderkulturtage in Zusammenarbeit mit der Kölner Theatergruppe „COCOMICO“ und der Koordinationsstelle der Stadt Kerpen „Kerpen für Kinder“ statt.

Bibi Blocksberg und Schubia sprühten vor Ideen, da der „Welthexentag“ nach Neustadt kommen sollte. Die Althexen dachten allerdings eher an einen traditionsreichen und langweiligen Tag, während die Junghexen alles ganz anders machen wollten: eine Hexendisco und eine Modenschau wollten sie auf die Beine stellen. Alle halfen, den Hexentag zu gestalten und die Junghexen hofften, dass ihre lustigen und peppigen Ideen von der Hexenpräsidentin Amalia angenommen würden.

Das Hexenvergnügen zum Mitsingen und Mittanzen erlebten rund 2000 Kinder aus dem Kindergarten- und Grundschulbereich kommend, in der Erfthalle Türnich.

Dank finanzieller Unterstützung durch die Marga und Walter Boll-Stiftung konnten diese Kinderkulturtage bereits das siebte Mal stattfinden.

Tolle Hexenkostüme mit mitreißender Hexenmusik begeisterten die jungen Zuschauer.

Die kulturelle Teilhabe aller Kinder steht im Vordergrund und Bürgermeisterin Marlies Sieburg freute sich, dass ausnahmsweise eine Zusatzveranstaltung mit finanzieller Unterstützung durch die Firma C&A, Filiale Kerpen- Sindorf angeboten werden konnte und somit rund 2000 Kinder in der Kolpingstadt bei freiem Eintritt an den 7. Kinderkulturtagen teilnehmen konnten.